Sanidad confirma que el examen MIR se realizará el 2 de febrero pese a los errores detectados en la baremación

EL MEDICO INTERACTIVO.

Madrid (17/01/2013) - E.P.

Desde el Ministerio reconocen que durante la valoración del expediente de los candidatos a la oferta de plazas de formación especializada se detectaron "bastantes errores" en la baremación de méritos, sin embargo, esto no afecta a la realización del examen ya que la baremación no se publicará de forma oficial, junto con la calificación del examen, hasta el mes de marzo.

El Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad ha asegurado que la prueba de acceso a las plazas de Médico Interno Residente (MIR) de la convocatoria 2012-2013 se realizará el próximo sábado 2 de febrero tal y como estaba previsto, a pesar de haberse detectado algunos errores en la baremación de méritos de los candidatos.

Así lo han confirmado fuentes del departamento que dirige Ana Mato, después de que el Grupo Parlamentario Socialista en el Congreso haya solicitado la comparecencia de la secretaria general de Sanidad, Pilar Farjas, para que aclare lo sucedido.

Desde el Ministerio han reconocido que durante la valoración del expediente de todos los candidatos a la oferta de plazas de formación especializada --que también incluye a farmacéuticos, personal de Enfermería, psicólogos, biólogos, radiofísicos y químicos-- se detectaron "bastantes errores" en la baremación de méritos de los aspirantes a MIR. Sin embargo, esto no afecta a la realización del examen ya que la baremación no se publicará de forma oficial, junto con la calificación del examen, hasta el próximo mes de marzo.

Además, ante esta situación Sanidad ha actuado con diligencia y ha decidido revisar de oficio todas las baremaciones para subsanar posibles errores. De hecho, ya han informado de ello a título informativo a todos aquellos aspirantes que facilitaron su dirección de correo electrónico en la solicitud.